



## No es facultad de la candidata hacer las listas.-Xóchitl

La candidata del PRI, PAN y PRD a la presidencia, Xóchitl Gálvez, argumentó que si ella hubiera elaborado las listas de candidatos al Congreso sería distinta, pero, consideró, sí hay pocos ciudadanos.

"No es facultad de la candidata hacer las listas, si me las dan yo hago otras listas, pero esta decisión la toman los consejeros, los militantes de los partidos y es su derecho, yo la respeto", respondió sobre su opinión de que los primeros lugares sean para líderes de los partidos, como el panista Marko Cortés y el priista Alejandro Moreno.

"Sí están considerando varios espacios para ciudadanos".

Sin embargo, entre sus ejemplos están Margarita Zavala y Germán Martínez, quienes aunque no tengan partido, son ex panistas. Así como la activista Alessandra Rojo.

Aseguró que le dio gusto ver otros perfiles como el de Manlio Fabio Beltrones, pues son políticos con experiencia frente a las "ocurrencias" que se aparecieron en la actual Legislatura.

Aseguró que ella es ejemplo de que si los ciudadanos insisten, los partidos sí dan espacio.

Gálvez añadió que para ella los ciudadanos son "una pata" de los gobiernos de coalición, por lo que en su gobierno habrá muchos ciudadanos. Sin embargo, dijo, ella ha invitado a este sector y tienen "miedo" de meterse al Gobierno.

Gálvez realizó su primera conferencia de prensa denominada "De la verdad", pues, afirmó, será para replicar "las mentiras" que se dicen en la mañanera del Presidente Andrés Manuel López Obrador.

Aseguró que las realizará tres veces por semana durante la intercampaña.

Afirmó que durante toda su gestión, el tabasqueño ha dicho 130 mil mentiras, unas 103 diarias.

Sin embargo, aseguró, en dichas mañaneras lo único que ha demostrado el Presidente es que no tiene corazón, pues es indolente a los verdaderos problemas del País.

<https://www.reforma.com/no-es-facultad-de-la-candidata-hacer-las-listas-xochitl/ar2748360?v=2>